

## Bawaslu Pasaman Bimtek Pengelolaan Keuangan Tahapan Pemilu 2024

Syafrianto - PASAMAN.GO.WEB.ID

Mar 3, 2023 - 12:52



Pasaman,- Guna mendukung terselenggaranya tata kelola pemerintahan yang baik (good governance), termasuk dalam hal pengelolaan keuangan, Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Kabupaten Pasaman gelar Bimbingan Teknis Pengelolaan Keuangan Tahapan Pemilu 2024 di Lingkungan Bawaslu Pasaman.

Bimtek pengelolaan keuangan ini diselenggarakan di Aula Emir Hotel Lubuk Sikaping, Jumat (03/03/2023).

Ketua Bawaslu Pasaman, Rini Juita mengungkapkan, untuk meningkatkan kinerja dan memantapkan pemahaman terhadap aspek yang berkaitan dengan pengelolaan keuangan, Bawaslu Pasaman melaksanakan Bimbingan Teknis Pengelolaan Keuangan yang dimaksudkan dan bertujuan agar dapat meningkatkan kinerja, baik dari individu maupun instansi di bidang pengelolaan

keuangan dan juga untuk memantapkan pemahaman terhadap aspek yang berkaitan dengan sinkronisasi pengelolaan keuangan.

"Bawaslu sebagai lembaga pemerintah wajib melaksanakan Pengelolaan Keuangan secara professional, transparan, dan akuntabel, sebagai upaya mewujudkan tata kelola pengelolaan keuangan yang baik dan sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku," ungkap Rini Juita, saat membuka resmi Bimtek.

Ditambahkannya, dalam kegiatan ini juga diberikan tata cara penyusunan laporan keuangan sehingga wajib dipahami sebagai pertanggungjawaban keuangan akuntabilitas. Kinerja pengawasan pemilu yang baik semua itu tidak akan memiliki arti apabila prestasi dalam pencegahan, pengawasan, dan penindakan tidak dibarengi dengan pertanggungjawaban laporan keuangan semisalnya Laporan perjalanan dinas, sehingga terjalin hubungan yang baik antara pimpinan panwaslu kecamatan dengan kesekretariatan di tingkat Kecamatan.

"Dalam pengelolaan keuangan, tentu ada S.O.P dan pedoman yang menjadi acuan. Dan, terkait kebijakan penggunaan anggaran, kita harap korsek panwascam bisa koordinasi dengan Bawaslu Pasaman dan diteruskan ke Bawaslu Provinsi Sumbar," ujar Rini Juita.

Bimbingan Teknis Pengelolaan Keuangan bagi Panwas Kecamatan Se-Kabupaten Pasaman dihadiri seluruh Ketua Panitia Pengawas Kecamatan Panwascam dan Koordinator Sekretariat, Bendahara Pengeluaran Pembantu BPP beserta Staf Pengelola Keuangan Panwascam se-Pasaman dengan menghadirkan narasumber Heru Naser dari KP2KP Lubuk Sikaping, Abraham dari KPPN Lubuk Sikaping serta Gusmadya dan Diki Oktavian dari Bawaslu Provinsi Sumatera Barat.